

PRESSEMITTEILUNG

Köln, 21.03.2023

GÖRG gewinnt fünf Partner an den Standorten Frankfurt und München und verstärkt sich substantiell in Corporate/M&A/PE und FinTech sowie im Arbeitsrecht

Prominente Neuzugänge für GÖRG: Während Dr. Philipp Grzimek LL.M. von Norton Rose Fulbright ins Münchener GÖRG-Büro wechseln wird, kommen Dr. Alexander Insam, Dr. Martin Hörtz, Dr. Tobias Riethmüller und Dr. Markus Söhnchen von GSK Stockmann und verstärken mit ihren Teams den Standort Frankfurt am Main. Der Zugang von insgesamt elf Berufsträgern bedeutet insbesondere eine signifikante Erweiterung der Corporate/M&A- und PE-Kapazitäten von GÖRG.

„Wir freuen uns sehr, dass wir diese renommierten und erfahrenen Partner mit ihren Teams für uns gewinnen konnten. Die elf Neuzugänge stellen eine substanzielle Verstärkung unserer Praxen für Corporate/M&A/PE und FinTech sowie für Arbeitsrecht dar. Mit diesem Schritt stärken wir unser Beratungsangebot in für uns strategisch wichtigen Wachstumsbereichen“, sagt Dr. Jens-Dietrich Mitzlaff, Partner und Mitglied des Geschäftsführenden Ausschusses von GÖRG. „Zugleich setzen wir mit dieser personellen Verstärkung die Umsetzung unserer Kanzlei-Strategie fort, die unter anderem einen Ausbau unserer Präsenz an den Standorten in Frankfurt und München vorsieht.“

Dr. Philipp Grzimek LL.M., München

Von Norton Rose Fulbright kommend verstärkt **Dr. Philipp Grzimek LL.M.** als Partner die M&A- und Private Equity-Praxis von GÖRG am Münchener Standort. Sein Fokus ist die Beratung von M&A-Transaktionen für Unternehmen, Finanzinvestoren und private Unternehmer sowie Family Offices, sowohl in Deutschland als auch grenzüberschreitend. Zudem berät er bei Joint-Venture-Transaktionen sowie gesellschaftsrechtliche Umstrukturierungen. Philipp Grzimek wird am 1. April 2023 zu GÖRG hinzustoßen.

Dr. Alexander Insam und Dr. Martin Hörtz, Frankfurt am Main

Zum 1. Mai 2023 wechselt **Dr. Alexander Insam, M.A.** von GSK Stockmann als Partner in das Frankfurter GÖRG-Büro. Der Fachanwalt für Arbeitsrecht und Mediator ist spezialisiert auf die Bereiche Vergütungsrecht bei Banken, Betriebsverfassungs- und Tarifrecht sowie auf Interessenausgleiche und Sozialpläne bei Insolvenz und Restrukturierung.

Zusammen mit Alexander Insam kommt auch **Dr. Martin Hörtz** von GSK Stockmann als Partner zu GÖRG. Martin Hörtz ist seit 2013 Fachanwalt für Arbeitsrecht und wie Alexander Insam auf das Vergütungsrecht für Banken und Kapitalverwaltungsgesellschaften spezialisiert. Einen weiteren Schwerpunkt seiner Tätigkeit stellt die arbeitsrechtliche Complianceberatung, insbesondere an der Schnittstelle von Arbeits-, Aufsichts- und Arbeitsstrafrecht dar. Zum Team der beiden Arbeitsrechtspartner gehört zudem die Associate **Sarah Lahmer**.

„Wir freuen uns sehr, dass sich ein so erfahrener und renommierter Arbeits- und Vergütungsrechtler wie Alexander Insam für einen Wechsel zu GÖRG entschieden hat“, kommentiert GÖRG-Partner Dr. Ulrich Fülbier, Leiter der Service Line Arbeitsrecht, den Wechsel. „Gemeinsam mit Martin Hörtz wird er unser umfangreiches arbeitsrechtliches Beratungsangebot fachlich perfekt durch das Vergütungsrecht abrunden und beide werden mit Ihrem Team die Marktposition unseres inzwischen über 30 Berufsträger zählenden Arbeitsrechtsteams vor allem durch die Bankenmandate gezielt verstärken.“

Dr. Tobias Riethmüller, Frankfurt am Main

Mit **Dr. Tobias Riethmüller** stößt – nach Dr. Matthias Terlau – ein weiterer anerkannter FinTech-Spezialist zu GÖRG. Er wird die Corporate Finance-Praxis am Frankfurter Standort als Partner verstärken. Der FinTech-Experte berät an der Schnittstelle zwischen Kapitalmarktrecht, Bankaufsichtsrecht und Gesellschaftsrecht insbesondere zu digitalen Finanzierungsplattformen und Blockchain-Anwendungen im Finanzbereich. Anfang des Jahres hat er gemeinsam mit einem Team die Emission eines elektronischen Wertpapiers nach dem neuen eWpG durch die Siemens AG beraten. Bei GSK Stockmann hat Tobias Riethmüller zeitweise die kanzleiweiten Digitalisierungsaktivitäten verantwortet und wird sein Know-How dazu auch in den Digitalisierungs- und LegalTech-Projekten von GÖRG mit einbringen.

Tobias Riethmüller bringt sein Anwaltsteam mit zu GÖRG, das aus den Associates **Kathrin Müller**, **Patrick Wambold** und **Alexander Hofsepjan** besteht. Auch dieses Team wechselt zum 1. Mai 2023.

Dr. Markus Söhnchen, Frankfurt am Main

Dr. Markus Söhnchen wechselt von GSK Stockmann als Partner ebenfalls in das Frankfurter Büro von GÖRG. Er berät schwerpunktmäßig im Gesellschaftsrecht und bei M&A sowie im Bereich Private Equity und Venture Capital, zur M&A und gesellschaftsrechtlich bezogenen Prozessführung und Schiedsgerichtsbarkeit, zu Joint Ventures sowie zu Vertragsrecht und Vertragsgestaltung. Der Branchenfokus liegt insbesondere auf der Beratung von regulierten Mandanten aus den Bereichen Industrie, Gesundheits- und Immobilienwirtschaft sowie Finanzinvestoren und Family Offices. Bei GSK Stockmann hat Markus Söhnchen in den letzten Jahren den Bereich Healthcare mitverantwortet.

Markus Söhnchen bringt sein Anwaltsteam mit zu GÖRG. Der genaue Zeitpunkt des Wechsels steht noch nicht fest.

Dr. Bernt Paudtke, Partner und Leiter der Service Line Corporate/M&A/Tax bei GÖRG: „Mit Markus Söhnchen, Tobias Riethmüller und Philipp Grzimek haben wir drei hochkarätige und versierte Experten gewonnen, die sich ein hervorragendes Renomee im Markt erworben und ihre Expertise mehrfach eindrucksvoll unter Beweis gestellt haben. Sie werden unsere beiden Praxen Corporate/M&A/Tax und FinTech signifikant verstärken.“ Dr. Tobias Fenck, Partner und Co-Leiter der Service Line Corporate/M&A/Tax ergänzt: „Es freut uns insbesondere, dass wir mit den Neuzugängen unsere Kapazitäten im Bereich Corporate/M&A und PE sowie FinTech am Frankfurter Standort von GÖRG substantiell erweitern werden. Dies ist ein wichtiges Zeichen in diesem für Mandanten so wichtigen Markt in Deutschland.“

Pressekontakt

Benjamin Kuthning
Tel. +49 221 33660-161, E-Mail: bkuthning@goerg.de

Über GÖRG

GÖRG ist eine der führenden unabhängigen Wirtschaftskanzleien Deutschlands.

Mit über 300 Anwälten und Steuerberatern an den fünf Standorten Berlin, Frankfurt am Main, Hamburg, Köln und München beraten wir namhafte in- und ausländische Unternehmen aus allen Bereichen von Industrie, Handel, Immobilien, Medien und Dienstleistung in allen Kernbereichen des Wirtschaftsrechts bei nationalen wie internationalen Projekten.

Unsere Standorte

GÖRG Partnerschaft von Rechtsanwälten mbB

BERLIN

Kantstr. 164, 10623 Berlin
Tel. +49 30 884503-0
Fax +49 30 882715-0

HAMBURG

Alter Wall 20 - 22, 20457
Hamburg
Tel. +49 40 500360-0
Fax +49 40 500360-99

FRANKFURT AM MAIN

Ulmenstr. 30, 60325 Frankfurt am Main
Tel. +49 69 170000-17
Fax +49 69 170000-27

KÖLN

Kennedyplatz 2, 50679 Köln
Tel. +49 221 33660-0
Fax +49 221 33660-80

MÜNCHEN

Prinzregentenstr. 22, 80538
München
Tel. +49 89 3090667-0
Fax +49 89 3090667-90